Grosszügige Spenden für die Lebensmittelabgabestellen des Diakonievereins

Schülerinnen, Schüler und Erwachsene sammelten in Gams und Grabs Lebensmittelspenden.

PD - 03. Mrz. 2022



In Grabs und Gams wurde für die Lebensmittelabgabe gesammelt. Bilder: PD

Vor dem Volg in Gams und der Migros in Grabs baten acht Schülerinnen und Schüler der 1. und 2. Oberstufe aus Grabs und sechs Erwachsene der Evangelischen Kirchgemeinde Grabs-Gams am vergangenen Samstag die Einkäuferinnen und Einkäufer um eine Lebensmittelspende.

Mit der Aussage «uns geht es so gut, also können wir auch etwas abgeben», übergab eine Frau eine Tasche voller Lebensmittel. Ein 6.-Klässler gab einen Teil seines Taschengeldes für Lebensmittel aus, die er anschliessend spendete.



Auch Schülerinnen und Schüler halfen bei der Aktion mit.

Auch im Kirchgemeindehaus in Grabs konnten eine ganze Woche Lebensmittel abgegeben werden. Die Lebensmittelsammelaktion ist ein Projekt der Leba, der Lebensmittelabgabe des Diakonievereins Werdenberg und der Evangelischen Kirchgemeinden aus dem Werdenberg, die sich monatlich abwechseln.

Aufgrund der steigenden Lebensmittelbezieher bat die Verantwortliche für die Leba, Elke Pereyra, die Kirchgemeinden um eine monatliche Unterstützung in Form einer Sammelaktion.